

# Information zur geplanten Sanierung der Reuterbrücke über die Hase

Liebe Nutzerinnen und Nutzer der Reuterbrücke,  
liebe Interessierte,

die Fuß- und Radwegbrücke über die Hase bei Hahlen (Reuterbrücke) ist seit vielen Jahren ein wichtiger Bestandteil der regionalen Infrastruktur. Sie wurde im Jahr 1999 von Mitgliedern des Schützenvereins Hahlen e.V. in umfangreicher Eigenleistung errichtet und verbindet zwei Landkreise miteinander.

Die Brücke wird täglich von Radfahrenden, Spaziergehenden und Wandernden genutzt und ist eine zentrale Verbindung auf mehreren beliebten Rad- und Wanderrouten. Besonders im Hinblick auf Tourismus, Naherholung und sichere Mobilität hat sie eine große Bedeutung. Die alternative Strecke über die K164 / K126 durch Hahlen ist für den Radverkehr aufgrund von Kurven, fehlendem Radweg und eingeschränkter Übersicht nur bedingt geeignet.

Nach über 25 Jahren intensiver Nutzung ist die Brücke nun dringend sanierungsbedürftig. Um die Sicherheit aller Nutzenden weiterhin zu gewährleisten und die Verbindung langfristig zu erhalten, ist eine umfassende Sanierung erforderlich. Die geschätzten Kosten liegen bei etwa **50.000 bis 60.000 Euro**.

Erfreulicherweise wurde bereits eine Förderung durch die LAG Nördliches Osnabrücker Land zugesagt, zusätzlich beteiligt sich die Gemeinde Menslage an der Finanzierung. Dennoch muss der Schützenverein rund 50 % der Kosten als Eigenanteil tragen – eine große Herausforderung für einen ehrenamtlich geführten Verein.

Direkt neben der Brücke befindet sich zudem eine Schutzhütte mit Sitzgelegenheit, die im Jahr 2004 ebenfalls in Eigenleistung errichtet wurde und als beliebter Rastplatz von vielen Radfahrenden und Wandernden genutzt wird.

Mit dieser Information möchten wir alle Personen, die die Reuterbrücke nutzen oder schätzen, über die geplanten Maßnahmen informieren. Der Erhalt der Brücke ist ein Gewinn für Sicherheit, Naherholung und nachhaltige Mobilität in unserer Region.

Für Fragen oder weitere Informationen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen  
Schützenverein Hahlen e.V.  
Jens Ostermann  
Präsident



# Spendenauftruf zur Sanierung der Reuterbrücke über die Hase

Die Reuterbrücke über die Hase ist seit mehr als 25 Jahren eine wichtige und sichere Verbindung für Radfahrende, Spaziergehende und Wandernde sowie ein bedeutender Bestandteil der regionalen Infrastruktur. Um die Sicherheit aller Nutzenden weiterhin zu gewährleisten und die Brücke langfristig zu erhalten, ist eine umfassende Sanierung dringend erforderlich.

Die Gesamtkosten der notwendigen Maßnahmen belaufen sich auf etwa **50.000 bis 60.000 Euro**. Trotz zugesagter Fördermittel und der Unterstützung durch die Gemeinde Menslage muss der Schützenverein Hahlen e.V. einen erheblichen Eigenanteil von rund **50 %** selbst aufbringen.

Daher bitten wir alle Personen, denen die Reuterbrücke am Herzen liegt, herzlich um finanzielle Unterstützung. **Jede Spende hilft**, die Sanierung zu ermöglichen und dieses wichtige Bauwerk für die Zukunft zu sichern.

Die Spenden werden **ausschließlich über ein eigens eingerichtetes Spendenkonto** des Schützenvereins Hahlen e.V. für die Sanierung der Reuterbrücke verwendet.

Gerne stellen wir auf Wunsch eine **Spendenbescheinigung** aus.

Mit Ihrer Spende unterstützen Sie den Erhalt einer wichtigen Verbindung für Naherholung, Tourismus und nachhaltige Mobilität in unserer Region.

**Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!**

Schützenverein Hahlen e.V.

Jens Ostermann

Präsident

## ***Spendenkonto / Zahlungsweg***

**Empfänger: Schützenverein Hahlen e.V.**

**Bankname: VR-Bank eG Osnabrücker Nordland**

**IBAN: DE87 2656 7943 1200 6009 01**

**Verwendungszweck: Reuterbrücke**

*Die Spenden werden ausschließlich für die Sanierung der Reuterbrücke verwendet.*

